

BLAIN VIVRE. Retour sur le débat public

Jeudi 14 mars, l'association Blain vivre avait invité la population à un débat public sur le thème : « gestion du trafic et du transit dans la ville ». Lucie Poirier, présidente de Blain vivre, explique que « certaines personnes s'attendaient à savoir où allait passer la déviation autour de Blain, afin de dévier les véhicules en transit dans Blain, mais l'étude ne fait que commencer. Cette soirée n'était pas une réunion d'information, mais un débat sur tous les enjeux que recoupe ce sujet du trafic de desserte locale. »

Une soixantaine de personnes



Une soixantaine de personnes a assisté à ce débat.

a assisté au débat. Les membres de Blain vivre regrettent l'absence excusée du député Jean-Claude Raux et du maire de la Grigonnais, Gwenaël Crahes.

Philippe Caillon, adjoint à l'urbanisme à la ville de Blain et Simon Lesouef, coprésident de l'association Blain à vélo, sont intervenus lors de ce débat.